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Valeria Albici y
Diego Tayeldín

presentaron
sus propuestas
para educación

  -Los candidatos a
consejeros escolares

por Juntos por el
Cambio expresaron sus

proyectos

La La La La La Asociación Italiana deAsociación Italiana deAsociación Italiana deAsociación Italiana deAsociación Italiana de
Socorros Mutuos pone enSocorros Mutuos pone enSocorros Mutuos pone enSocorros Mutuos pone enSocorros Mutuos pone en
valor su patrimonio históricovalor su patrimonio históricovalor su patrimonio históricovalor su patrimonio históricovalor su patrimonio histórico
  -Se realizaron tareas de
hidrolavado y pintura en el Panteón

P5

Los vecinos de Comodoro Py
ya pueden conectarse
a la red de gas
  -COTELCOPY brindó detalles de la
reunión informativa y de los trámites y
gestiones que deben realizarse P2 P6

Actividades
“tuercas”
del fin de
semana

AcerBrag realizó
una jornada de
capacitación
“Compliance
Week 2023”
-Fue el Teatro Constantino con disertaciones de
Directivos e invitados especiales

La obra La obra La obra La obra La obra “Argentinidad”“Argentinidad”“Argentinidad”“Argentinidad”“Argentinidad”
colmó el colmó el colmó el colmó el colmó el TTTTTeaeaeaeaeatro Constantinotro Constantinotro Constantinotro Constantinotro Constantino
  -Espectáculo que reúne música, danza y teatro con la participación de Jorge
“Tino” López, “La Brava” agrupación folclórica y Cuadrilla Malambo

P5

P8

P6
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 El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de IRMA GLADYS SALUM y JU-
LIO OSCAR MASSOLO. Braga-
do, 27 de septiembre de 2023.-

Gustavo Vicente Corral
Secretario

DUEÑO VENDE gal-
pón muy bien ubicado. 160
m2 más patio, más dpto.
interno. Tratar: 2342
563097. V. 28/9.

VENDO departamen-
tos sobre asfalto. Todos los
servicios. 2342- 563097.
V. 28/9.

En Villa Carlos Paz
(Cba), VENDO casa de
40 m2 en terr. De 500 m2.,
tomo propiedad inmueble
y/o vehículo en parte de
pago. Consultar Sr. Cha-
ves- Tel. 02342- 446971
ó 02342- 516661. V- 19/
10

Los comodorenses comienzan a contratar a los
matriculados para que conecten sus hogares a la red de gas

Ariel Oddone gerente de la cooperativa COTELCOPY brindó detalles de la reunión
informativa y de los trámites y gestiones que deben realizarse.

TTTTTurismo Educaurismo Educaurismo Educaurismo Educaurismo Educativotivotivotivotivo
-La Escuela Especial 501 de Alberti visitó la
Laguna

 Días atrás, se realizó una
reunión de suma importancia
para los vecinos de la locali-
dad de Comodoro Py, tras la
inauguración de la obra que
permitió llevar el gas a la loca-
lidad, la misma brindó la infor-
mación necesaria a los veci-
nos para que estos puedan rea-
lizar la conexión a sus hoga-
res. Además de los poblado-
res que podrán acceder al ser-
vicio, participaron represen-
tantes de la empresa BAGSA
(Buenos Aires Gas) y de la
cooperativa COTELCOPY de
la localidad, la cual desempe-
ñará funciones importantes en
la prestación del servicio. Para
conocer los detalles de esta
reunión, dialogamos con Ariel
Oddone gerente de la coope-
rativa COTELCOPY.

 Oddone representante de
la cooperativa explicó que el
día 21 de septiembre, Buenos
Aires Gas, hace la inaugura-
ción de la planta de medición
y rebaje de presión que está
ubicada aproximadamente a
unos 1800mts. de Comodoro
Py. Desde ahí, está extendida
la red sobre un camino rural y
llega a la localidad, donde está
distribuida por todo el pueblo
para darle suministro a los ve-
cinos, aproximadamente a cua-
trocientos domicilios.

 Oddone comentó: “Toda-
vía el gas no ha venido hasta
la localidad, porque faltan al-
gunos detalles sobre la red
troncal nada más. Después la
empresa de Buenos Aires Gas,
que es la subdistribuidora del
gas y hace el nexo con la zona
a la que Camuzzi no puede lle-
gar con el suministro. Noso-
tros firmamos un convenio con
la empresa para la administra-
ción y para la operación de la
red de gas”.

 Ariel Oddone comentó
también que “Ellos hicieron el
día jueves una reunión con los
vecinos, la verdad que tuvimos
bastante concurrencia, donde
pudieron consultar, sacarse
dudas y ver cómo es el tema
de la conexión”.

 En relación a la conexión
que deberán realizar los veci-
nos Oddone dijo “La red tron-
cal pasa por la vereda de cada
domicilio. La cooperativa lo

que va a hacer, es facilitarle al
usuario una lista de gasistas
matriculados. Esos gasistas
matriculados van a tener que
estar cargados como operado-
res en la página de BAGSA
(Buenos Aires Gas) y el veci-
no tiene que contactar a esos
gasistas matriculados, quienes
le van a decir qué es lo que
tienen que hacer dentro del
domicilio”.

 Agregó “La cooperativa lo
que va a hacer es la parte de
conexión desde el caño que
está sobre la vereda, hasta el
pilar o nicho que le llaman que
va el medidor de gas. La coo-
perativa tiene también la par-
te comercial, atención de los
clientes, dudas, reclamos, ur-
gencias. La cooperativa hace
años que viene trabajando atrás
del servicio de gas, en el año
2003 o 2004 comenzamos con
esto y para nosotros es un gran
logro, sobre todo, siempre pen-

sando en el beneficio de los
usuarios, desde la gente que
vive acá y también de las em-
presas. Esto le hace un cam-
bio de calidad a la vida del
vecino rural”.

 Sobre esta última afirma-
ción Oddone explicó: “Tene-
mos acá dos o tres empresas,
alguna cerealera y también una
extrusadora de soja, normal-
mente llamada aceite de soja
y este es un servicio vital para
ellos, ya que pueden hacerle
algún otro proceso a lo que hoy
están haciendo”.

 Consultado sobre si los
vecinos ya están en condicio-
nes de contratar a los matricu-
lados para realizar los traba-
jos en sus hogares, Ariel res-
pondió “Ya pueden empezar, de
hecho, hay vecinos que ya se
han puesto en contacto con el
matriculado. Lo único que pe-
dimos es que todos los matri-
culados que quieran trabajar
sobre la red, tiene que estar
inscriptos en BAGSA. Lo ha-
cen a través de la página
bagsa.com.ar hay un link que
es matriculados. Ahí pueden
entrar, bajar una planilla, com-
pletarla y la pueden subir a la
página o directamente sino la
pueden alcanzar a Comodoro
Py, o la puedan mandar por
WhatsApp a mi teléfono 2342-
400223. Yo le hago la conexión
con la gente de BAGSA, para
que ellos estén habilitados y
puedan realizar el plano y la
obra interna del domicilio”.

 Sobre la prestación de los
servicios y los proyectos de la
cooperativa, Ariel Oddone afir-
mó: “La cooperativa siempre
tuvo esa visión de traer, o ir
mejorando los servicios que
brindamos. En el año 2015,
2016, fuimos la primera loca-
lidad del Partido de Bragado
de tener una red de fibra ópti-
ca al hogar, es un logro muy
importante. Ahora estamos
atrás de un proyecto que pre-
sentamos en ENACOM, que
es una ANR, que son aportes
no reembolsables para entrar
con la fibra óptica desde la ruta
cinco hasta Comodoro. Es un
proyecto bastante importante
y estamos ahí avanzando, de a
poco, pero avanzando”.

taje de aves”
en la zona del
Club Náutico
y alrededores.

 Hubo
tiempo para
conocer la his-
toria de «La
cautiva» es-
culturas del
artista F. Ver-
gé, reciente-
mente renova-

das y también para un refrige-
rio, donde se reflexionó acer-
ca del rol que cumple cada
especie en su ecosistema y la
importancia de preservarlas.

 La Dirección de Turismo
agradeció la presencia de las
profesoras; al chofer de Alber-
ti Turismo y a los jóvenes ado-
lescentes por tan lindo momen-
to y compromiso con la natu-
raleza.

 El martes 3 de octubre, en
horas de la tarde la Dirección
de Turismo recibió en la Re-
serva Histórica-Laguna de Bra-
gado, un contingente de jóve-
nes, pertenecientes a la Escue-
la Especial N°501 “Mario
Vittalone” de la vecina ciudad
de Alberti, acompañados por
cuatro docentes.

 En un día bastante nubla-
do y con alguna llovizna, se lle-
vó adelante la salida de “avis-



Viernes 6 de octubre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -3



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Viernes 6 de octubre de 2023-4

 LAS FOTOS AYUDAN. La nota gráfica devuelve a la me-
moria una de las formaciones que tuvo Almafuerte, agrupación
que fomentó la amistad y la promoción del fútbol infantil durante
largos años.

*******

 Eran los tiempos en que los torneos eran organizados por la
Liga de Padres de Familia y se jugaban en un predio que ya no
está vacío y se encuentra cruzando la calle Urquiza frente a la
escuela Normal.

*******

 Almafuerte – No darse por vencido ni aun vencido – tuvo
conductores y colaboradores a los que siempre será bueno re-
cordar, citaremos a dos nombres que son, Héctor Dacal y Pocho
Belén, que sintetizan el reconocimiento de familias y chicos que
disfrutaron de la alegría de jugar.

*******

 Ayudar a difundir el deporte durante años. La Calle se ale-
gra de poder mostrar a dos amigos, relatores deportivos que
fueron capaces de ver crecer a los chicos y aumentar el entu-
siasmo de los hinchas, sus nombres: Guillermo Daniel Deluchis
y Ricardo José Palavecino. La foto fue tomada por Roberto Bue-
no, otro buen amigo a quien se extraña y nos dejó temprano.

*******

 Ayer 5 de octubre fue el día del camino, razón por la cual
vecinos de distintas ciudades desde Suipacha hasta Santa Rosa
se ubicaron en cada entrada a la ciudad, en reclamo a la cons-

trucción de la autovía N°5.

*******

 Las obras de ampliación están actualmente entre Merce-
des y Suipacha, avanzando lentamente y justificando el reclamo
con muchas víctimas.

*******

 Es tiempo de debates políticos, esos encuentros en época
de elecciones generales, ayudan a clarificar las propuestas de
cada candidato. Aunque esto sea relativo por la confusión que
puede generar, lo que tiene de positivo, son los anuncios y los
proyectos formulados.

*******

 La Calle recuerda sus tiempos escolares - ¡qué memoria! –
donde había que ilustrar cada lectura alusiva a la fecha. Muchas
veces recurrimos a la figura de un auto de carrera, sabedores
que aquellos pilotos de los años 40/50 fueron capaces de abrir
caminos donde no los había. Son en suma la forma de unir a los
pueblos, acercando los vecinos a sus semejantes.

 “Las fotos, las noticias y las charlas
ayudan a transcurrir cada jornada”.
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FUNBRASA
INFORMA

El día 09 de octubre comienza la
2° campaña de vacunación de Afto-
sa MENORES (Todas las categorías
menos vacas y toros) y Carbunclo a
partir de los 8 meses todo el rodeo,
finalizando el 7 de diciembre de 2023.

Se solicita informar a su vacuna-
dor todas las especies existentes
dentro del establecimiento.

PRECIO DE VACUNACION

• Arancel Aftosa               $228.00

• Dosis de vacuna             $692.00
TOTAL                                $920.00

Para más información acercarse a
FUNBRASA de 7:30 a 12:00 hs.

Pellegrini 1691
Tel: 425541 – 2342-572207.

Asociación italiana informaAsociación italiana informaAsociación italiana informaAsociación italiana informaAsociación italiana informa
La Asociación Italiana de Socorros

Mutuos intenta poner en valor el patri-
monio material y los ideales que forma-
ron aquellos que nos precedieron.

La obra “Argentinidad” colmó el Teatro Constantino
-El día domingo se presentó la obra Argentinidad, un espectáculo local que reúne música,
danza y teatro en un recorrido por nuestro país, con la participación de Jorge “Tino” López,
“La Brava” agrupación folclórica y Cuadrilla Malambo.

 Dos integrantes del es-
pectáculo, Guillermo Pérez y
Marcos Echecopar compartie-
ron sus conceptos luego de la
primera presentación en la
Sala Mayor del Teatro Floren-
cio Constantino.

 Luego de dos funciones en
la Sala Dómine, “Argentini-
dad” colmó la sala mayor del
C.C. Constantino, dejando
grandes resultados para los
protagonistas.

 Marcos Echecopar expre-
só que fue “una locura, no sa-
bíamos que iba a ir tanta gen-
te. Todavía seguimos con emo-
ciones y continuamos recibien-
do mensajes de quienes fue-
ron. Fue un gran trabajo por-
que tuvimos ocho cambios de
vestuario, maquillaje, etc. Fue
espectacular”.

 Recordó que “Argentinidad
es una obra pensada, desde
hace un tiempo y que pudimos
llevarla a través del Grupo Tro-
pilla, el 25 de Mayo y el 25 de
Junio en la Sala Dómine. Fue-
ron dos salas llenas y el obje-
tivo era hacerla en la sala ma-
yor, pero primero queríamos
probar, saber cuál era la res-
puesta, cómo salía. Realmen-
te creo que fue una buena ex-
periencia y entonces avanza-
mos y vamos a estar en la
mayor”.

 Asimismo, Guillermo Pé-
rez sostuvo que “Argentinidad
es un espectáculo que tiene
distintas cosas: emociones,
por un lado, temas muy pun-
tuales como Malvinas, Fava-
loro, recorrer el país, pero siem-
pre con un mensaje.  Por ejem-
plo, cuando ellos hacen la Cha-
carera del Olvidado, nos tras-
ladamos a Santiago del Este-
ro, hablamos de los maestros
rurales.    También hemos lo-
grado mucha participación de
la gente; además charlamos
con un hombre que nos vino a
ver de Chacabuco y realmen-
te lo hicimos emocionar. Por
ejemplo, recordamos una can-
ción de María Elena Walsh y
muchos se emocionaban por-
que les traía recuerdos de su
infancia.     Realmente Argen-
tinidad invitó a que se sientan
parte del espectáculo”.

 En esta oportunidad, la
obra tuvo como objetivo una
acción solidaria, ya que con las
entradas recaudaron fondos
para entidades locales: a la
Asociación Florencio Constan-
tino, CAS, Bomberos Volunta-
rios, Hogar San Vicente y la
Biblioteca Manuel Belgrano.
Además, muchas empresas
locales colaboraron con el es-

pectáculo para continuar con
la acción solidaria.

 Pérez contó además que:
“seguramente, Argentinidad
va a llegar a otros lugares en
breve. También existe un pro-
yecto de Argentinidad Educa-
tiva que es poder llevar la his-
toria a los colegios, para que
podamos contarles de Malvi-
nas, pero de una forma distin-
ta, de Favaloro, el homenaje a
Maradona, y otras historias a
través de la danza. Argentini-
dad es algo que quiere crecer”.

 Por su parte, Echecopar
revivió un momento de la obra:
“el homenaje a Malvinas con
el que comienza el cuadro, lo
hace la agrupación folclórica
La Brava, la que tengo el orgu-
llo de dirigir. Es una compañía
que se formó de bailarines in-
dependientes hace dos años,
una agrupación folclórica que
trabajamos, tratamos de con-
vertir historias en arte, y ya
veníamos trabajando todo el
año en este cuadro, que se lla-
ma 2 de abril y es un homena-
je a los caídos y excombatien-
tes de Malvinas. Toca un tema
muy fuerte para nosotros y la
verdad fue muy emotivo, ade-
más la introducción que hace
Guille antes de eso recordan-

do a los excombatientes de
Bragado, Richard Arrigoni y
demás, fue un golpe ahí, muy
emotivo. Y después esta sor-
prendente fusión que hicimos
con amigos bailarines de Junín,

que somos todos artistas y
decidimos hacer y salió este
proyecto que es Cuadrilla
Malambo, que la verdad ex-
plotó el Constantino con las
boleadoras, el bombo y el ma-

lambo llevado a una
recreación escénica,
que la verdad fue
increíble”.

 Por su repercu-
sión en el Teatro, la
agrupación folclóri-
ca La Brava estará
presente el día sá-
bado en la Fiesta del
Caballo, presentan-
do “2 de Abril” pre-
vio a Nahuel Penni-
si.

  Los panteones, que son
una parte importante del pa-
trimonio material de esta ins-
titución, estaban faltos de man-
tenimiento.

En estos días, gracias a la
acción continua de los miem-
bros de la actual Comisión
Directiva, se han llevado a cabo
tareas de hidrolavado y pintu-
ra que permiten
apreciar un
cambio favora-
ble en cuanto al
aspecto edili-
cio.

Es por esta
razón que que-
remos mostrar
los avances de
la obra, una obra
trascendente
por el respeto a
los socios falle-

cidos cuyos restos descansan
en los panteones de la Asocia-
ción Italiana de Socorros Mu-
tuos.

Para quienes quieran cono-
cer más detalles sobre las ac-
tividades de esta Asociación
pueden encontrarnos en Face-
book como Asociación Italia-
na de Bragado.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

AcerBrag realizó una jornada de capacitación a su personal
-El escenario elegido fue el Teatro Constantino y disertaciones de Directivos e invitados especiales

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Resumen del fin de semana

 En la mañana de ayer se
realizó una reunión bajo el lema
“Compliance Week 2023” des-
tinado a crear conciencia del
valor de la pertenencia y la éti-
ca moral a todos quienes cum-
plen funciones en la empresa
AcerBrag,  con invitación a
quién hubiera deseado parti-
cipar. De esta manera, el com-
pliance, cuya traducción al es-
pañol es «cumplimiento norma-

tivo”, se encarga de asegurar-
se de que una empresa o enti-
dad —y, por tanto, también
sus empleados— desarrollen
su actividad de acuerdo a las
leyes, reglamentos, normas y
prácticas éticas que se apli-
can a su sector e industria.

El Compliance es
un conjunto de normas y bue-
nas prácticas que impulsan la
creación de estrategias, las

cuales permiten identificar los
riesgos operativos y legales
a los que se enfrentan las or-
ganizaciones.

  Se contó con la presen-
cia de representantes de de-
pendencias de la empresa en
otras localidades, teniendo la
coincidencia de los fines per-
seguidos.

 A la hora de las diserta-
ciones estuvo Pepe Sánchez-
ex basquetbolistas-, grafi-
cando el valor del esfuerzo
compartido y la camarade-
ría, virtudes que son afines
a las más dispares activida-
des. El mensaje de cierre fue
a cargo de Rafa Maratea,
quien expuso sobre propó-
sito de vida.

 Representantes de la fir-
ma, Inés Goldaracena y Ceci-
lia Papavero,  agradecieron la

auspicia la realización de ta-
reas en beneficio de la comu-
nidad.

asistencia del importante au-
ditorio, con el cual transcurrió
la jornada y fueron ellas quie-

nes se comprometieron conti-
nuar con el grupo de volunta-
riado, que desde hace tiempo

-Rally Bonaerense del Sur
corre su 7ma. fecha en Coro-
nel Suárez con Mauro Recalde
- Martín Tresser y el equipo
Serrucho.

-Suardi (Pcia de Sta. Fe)
será el escenario de la 10º fe-
cha con Tiziano Calí.

-La 8va. fecha del Turismo

Promocional del Centro se pre-
senta en el autódromo Euse-
bio Marcilla de Junín con Fran-
co Islas y Lucas Villalba.

-El Súper TC 2000 estará
en los 200 km. con invitados
en el autódromo de Bs. As.  y
también compartirá espectá-
culo el Stop Car Brasilero.

-Tc Pista, TC Mouras, Fór-
mula 3 Metropolitana: el equi-
po Candela competición esta-
rá con Eugenio Provens.

-TC Pick Up en Comodoro
de Rivadavia con el motor pre-
parado por Mauri Candela, en
la camioneta de Gastón Maz-
zaccane.

-Karting Metropolitano
(Kame) la 8va. fecha se corre-
rá en Marcos Paz con Rauli

Maldonado y se televisa por
YouTube Bello Sport.

-El sábado se realizarán
pruebas libres de Karting des-
de las 13.30 hs en el Circuito
Jorge Lizárraga de Bragado.

-Hoy viernes se corre la 5
etapa del Gran Premio Histó-
rico desde San Juan/Villa
Carlos Paz con un total de 563
km.



Viernes 6 de octubre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

VIERNES SABADO
De  8.00 a 8:00 hs.

Garófoli
Pellegrini 589
Tel. 426938

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

Mayormente nublado. Mín.: 9º
Máx.: 22º

Viento (km/h) 13-22.

1719
8401
2881
7496
8652
6551
6734
0078
6481
6315
4517
0447
9283
4962
3446
1669
5435
7697
4960
9590

4118
9478
3797
0657
3686
9669
1696
2109
3225
4024
4543
9905
3945
0113
3141
7458
3212
0021
0086
7052

4141
1763
9848
6330
9783
0526
9211
3211
5333
3837
3529
9559
4600
6976
2903
3336
3007
3894
3328
0786

1474
7659
7795
8150
0876
6198
7020
7260
0260
2857
5697
4228
3908
9850
3414
6198
4057
7453
1097
4396

GRATA FECHA

Sandra Marina Penín es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

SALUDADA

Hoy cumple años Mariana
Verónica Lego y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

AGASAJADO

El señor Pedro Fernández
Llorente es agasajado hoy al
cumplir años.

SALUDADA

María Isabel Soto es salu-
dada en la fecha por su cum-
pleaños.

NATALIA

Hoy cumple años Natalia
Pildain y será saludada en una
reunión.

GRATA FECHA

Marina Vidal es saludada
hoy al agregar un año más a su
calendario personal.

JUANA VICTORIA

En una reunión es saluda-
da en la fecha al cumplir años
Juana Victoria Beccaria.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la se-
ñora Rosario Lacanna.

13 AÑOS

Felipe Pussino Deletieres
es saludado hoy al cumplir 13
años.

† MIGUEL GONZÁLEZ
Q.E.P.D. Falleció el 5 de octubre de 2023, a la edad de 80

años.

Su esposa: Juana Grimaldi; sus hijas: Marisa y Miriam Gon-
zález; sus hijos políticos: Germán Ramos y Christian Pieroni;
sus nietos: Nicolás y Sofía; su bisnieta: Rebeca y demás deu-
dos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhuma-
dos en el Cementerio municipal de Bragado ayer jueves 5 a las
15:30 hs, previo oficio religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1184, Bragado, el 5 de octubre
desde las 8:00 a las 15:30 hs.

Casa de Duelo: Cuartel 6, Comodoro Py.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239
Es un servicio de Asociación Mutual D.E.C.R.E.

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

2623
7686
1964
3091
5472
0487
0274
1807
6436
3853
9907
2695
7306
3172
4185
4136
9668
9985
5648
7819

7298
2169
0935
0216
2993
9245
5719
6023
3066
7310
5381
7731
8300
4523
7730
7945
4124
3842
8935
3319
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Valeria Albici y Diego Tayeldín
presentaron sus propuestas para educación

Los candidatos a consejeros escolares por Juntos por el Cambio expresaron que la institución cambió la forma de gestión
desde el arribo de Gatica al municipio.

 En estas elecciones
de octubre, los cargos eje-
cutivos, como el de Pre-
sidente, Gobernador o el
propio Intendente suelen
acaparar la atención de los
medios de comunicación.
Sin embargo, los braga-
denses estaremos eli-
giendo también a nues-
tros representantes en el
Consejo Escolar, institu-
ción de suma importancia
para cualquier proyecto
educativo. Por esa razón
entrevistamos a dos de
los candidatos del oficia-
lismo y que acompañan al
intendente Gatica en su
lista, Valeria Albici y Die-
go Tayeldín.

  Valeria quien va en
busca de un nuevo man-
dato en el Consejo Escolar, se refirió
a su experiencia diciendo: “Estamos
trabajando en forma conjunta todo el
cuerpo de consejeros. Trabajamos
para defender la educación pública y
para garantizar que todos los niños,
adolescentes y adultos accedan a la
educación. Sin educación, yo pienso
que no somos nada, la educación nos
da las herramientas para el futuro.
Trabajamos para el futuro de nuestro
país, con mucho entusiasmo. La cam-
paña la estamos haciendo día a día,
pensando en edificar escuelas”.

PRIORIDADES
PARA OBRAS EDUCATIVAS

EN EL DISTRITO

 Albici comentó que en Bragado
hay tres necesidades. Por un lado, la
Escuela N°502, la que planteó que
es una deuda y contando que el pro-
yecto hasta fue presentado al gober-
nador en mano y el Intendente Vicen-
te Gatica cedió el terreno. “Es una
deuda que tenemos todos los conse-
jeros y es una necesidad. Como
mamá de una alumna incluida y que

fue matrícula de la Escuela N°502,
tengo esa deuda”.

 Otra de las deudas que recono-
ció Albici, es que en el barrio FONA-
VI la matrícula es importante y se
encuentra proyectada la construcción
de un aula más en el barrio. La terce-
ra de estas necesidades radica en la
construcción de un nuevo estableci-
miento producto del crecimiento de
la ciudad y que las distancias son
muy lejanas. Dejó en claro que estas
son sus propuestas a futuro.

 Consultada respecto a si estas
necesidades están consensuadas con
el resto de los consejeros, respondió:
“Siempre trabajamos consensuando,
si bien a veces hay diferencias por-
que venimos de partidos políticos
distintos, nosotros estamos ahí por-
que la gente nos votó, pero una vez
que somos consejeros las diferencias
se hablan, se discuten, hasta llegar a
acuerdos”, dijo aclarando que cada
proyecto que se tiene fue consensua-
do entre los seis consejeros.

 Valeria explicó que los recursos
con los que trabajan vienen desde
Provincia, mientras que otros se ob-

tienen a través del Fondo Educativo.
También explicó que hay varias obras
aprobadas que se encuentran pen-
dientes de ejecución, como obras de
cocinas, o el Jardín de Infantes de
Mechita.

EL TRABAJO Y EL ROL DE
LAS COOPERADORAS

 Una de las funciones del Conse-
jo Escolar es promover las coopera-
doras de las escuelas. Precisamente
Diego Tayeldín, candidato a conseje-
ro escolar pero que además preside
la Cooperadora de la Escuela N°501
embarcada en la construcción de un
S.U.M. se refirió al funcionamiento
de las mismas diciendo: “El rol de
las cooperadoras es clave y muy ne-
cesario para el funcionamiento de las
escuelas, tanto para lo cotidiano como
para trabajar en conjunto con el Con-
sejo Escolar, porque muchas de las
obras se hacen en conjunto. La co-
operadora pone mano de obra y el
Consejo

los materiales o viceversa, se tra-
baja mucho en conjunto y el Consejo

está siempre acompañando a las co-
operadoras”.

 En relación al proyecto del S.U.M.,
en la Escuela, Diego comentó que hoy
se encuentran con todas las paredes
levantadas a 5mts. que sería la altu-
ra del mismo, con la intensión de ini-
ciar con la colocación del techo antes
de fin de año, el cual ya lo tienen com-
prado, faltando la cabreada y la mano
de obra para terminarlo. “Con el fo-
gón de este año y la rifa que ya está
en la calle, vamos a poder lograr el
techo y algo más”, afirmó Tayeldín.

LA ARTICULACION
ENTRE EL MUNICIPIO

Y LAS INSTITUCIONES
EDUCATIVAS

 Frente a la consulta si haría falta
un funcionario especializado en edu-
cación dentro de la Municipalidad de
Bragado teniendo en cuenta que el
municipio maneja el Fondo Educati-
vo, Albici respondió “Nosotros veni-
mos trabajando de forma ordenada
entre el Consejo Escolar y Municipio.
Poner un funcionario, es algo que eva-
luará el Intendente si considera nece-
sario. Nosotros trabajamos siempre
con las cooperadoras y cuando utili-
zamos el Fondo Educativo lo hace-
mos a través de éstas”.

 Explicó que este año el 97% de
los establecimientos educativos tie-
nen las Cooperadoras aprobadas y
se trabaja de ese modo, ya sea en
infraestructura, viajes, Feria del Li-
bro, transporte para actividades, ac-
tividades en el CEF N°59. “Lo traba-
jamos en forma conjunta entre Muni-
cipio, Consejo Escolar y los Estable-
cimientos Educativos. Sería una fi-
gura que podría funcionar, ya que se-
ría el nexo entre el Municipio, Conse-
jo Escolar y Jefatura Distrital, que
trabajamos los tres en conjunto.
Sería una manera de organizar las
diferentes actividades y que el
Consejo también pueda estar un
poco más libre de tantas gestio-

nes. Sería interesante”, afirmó.

ULTIMOS DIAS
DE CAMPAÑA

  Sobre cómo han vivido estos
días de campaña, Diego Tayeldín ex-
presó: “Estoy bastante en la calle tra-
bajando, hablando con la gente y lo
veo positivo. La gente está conforme
y contenta con la gestión y quiere que
continuemos. Desde el Consejo Es-
colar vienen trabajando muy bien y
me quiero sumar para poder ser par-
te de ese equipo y estar al lado de las
cooperadoras, de los docentes, de los
auxiliares, de los alumnos y los pa-
dres, para ayudar a que la educación
pública tenga el nivel que tiene que
tener en Bragado. Ofrecerles el ám-
bito y las herramientas a los docen-
tes para darle a los chicos una edu-
cación de calidad”.

 Tayeldín también solicitó el acom-
pañamiento en las próximas eleccio-
nes votando a Vicente Gatica, pero
también expresó la importancia de
votar a Grindetti y Fernández en la
Provincia “…para poder gestionar en
materia de educación, para gestio-
nar las escuelas de Bragado, necesi-
tamos tener en la Provincia, dos in-
tendentes que conocen de gestión y
conocen la realidad de las localida-
des del interior y el conurbano”.

 Finalmente, Valeria Albici comen-
tó: “A nosotros lo que nos comentan
directivos, docentes y padres es que
les encanta el Consejo Escolar y como
está trabajando desde que inició la
gestión Vicente Gatica. Como direc-
tora primero noté el cambio, después
entré como consejera. En su momen-
to, cuando Vicente tomó el Munici-
pio, el cambio en la manera de traba-
jar se notó mucho y todos nos dicen
que quieren seguir trabajando de esta
manera. Nosotros los consejeros no
tenemos horarios, nos llaman y siem-
pre estamos para escucharlos y te-
nemos un equipo administrativo que
sin ellos no podríamos funcionar”.


